

## Comenzaron sumarios en 131 servicios públicos, incluidos los ministerios

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, y la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, informaron que ya se encuentran en curso sumarios en 131 instituciones (lo que considera los ministerios) activados por el caso de los 25.078 empleados públicos que salieron fuera de Chile entre 2023 y 2024 estando con licencia médica, según denunció Contraloría. Marcel explicó que el balance tiene relación con los funcionarios del gobierno central, donde serían aproximadamente "8 mil los empleados, que dieron lugar a 12.500 casos por situaciones de más de un viaje o más de una licencia (por funcionario)". Marcel precisó que la cantidad de sumarios son 6.592, "pero dado que hay 7.990 involucrados en los casos reportados por la Contraloría, está diferencia se explica porque hay 1.102 funcionarios que ya no están en el servicio, y porque hay 272 que ya estaban siendo sumariados por esta causal o por alguna otra".



DAVID VELÁSQUEZ